



Dreams 「夢」

1年2学期終了！

今日で1年2学期を無事に終えることができました。今学期は運動会や文化祭など学校行事もあり、様々な経験ができましたね。運動会では、全力で走るクラスメートに声援を送り、文化祭では和気あいあい、各班で協力してオリジナリティー豊かなカルタが出来上がりました。(3学期のはじめに、カルタを楽しむ時間を用意しています。乞うご期待！)

11月20日の校外学習では、地図を読むのに四苦八苦しながらも飛鳥の自然に触れながらの散策。課題も見えましたが、楽しそうにサイクリングしている姿が印象的でした。

今学期、行事面では君たちの良さが大いに発揮されていました。しかし学習面ではまだまだ努力が必要だと感じています。どの教科も、基本的な内容は理解できている人が多いようですが、応用問題、読解問題が苦手としている人が多いようです。まず落ち着いて文章を読み、いろんな角度から考える力をつけなければなりません。創造力や柔軟な考えをもつことが、これから時代に求められます。それを身につけるための基本は、まず人の話をじっくり聞くことではないでしょうか。知識だけでなく、いろんな人の考え方や思いをわかること。いたってシンプルなことですが、意外とできていないものです。先生の話、家族の話、友達の話に耳を傾け、理解しようとする。そして自分の意見や考えをしっかり持ち、それを伝える。

明日から冬休みです。ぜひ家族とゆっくり話してみてください。家族が基本。家族との時間を大切にしてください。家のお手伝いもしっかりと！ Merry Christmas and Happy New Year!

【保護者のみなさまへ】



年末のお忙しい中、学期末懇談にお越しいただきありがとうございました。とても素直で何事にも一生懸命取り組める生徒が多く、行事面でも十分楽しみながら、たくさんのこと学ぶことができました。苦手意識を持っている友だちに優しい声かけやお互い助け合うことができる生徒がたくさんいるのも、この学年の生徒の素晴らしいところで、いつも感心しています。これら全て日頃より家庭教育をきちんとされているからであると感謝しています。また3学期開始後すぐ(1月13日)に、チャレンジテストがあります。休み中、課題など学習についてもお声かけしていただければ幸いです。コロナ禍で、いつもとは違う冬休みの過ごし方となります。どうぞ良いお年をお迎えください。

3学期始業式の連絡

日時：1月7日(木) 8:25までに運動場に集合

服装：制服 マスク

予定：1限 始業式 2限 学活 3限 授業 4限 学年集会 給食後下校

持ち物：正カバンに冬休みの課題 授業の用意(1組 英語 2組 美術 3組 数学)

給食の用意(ランチョンマット・エプロン・三角巾)

始業式

裏面に冬休みの課題一覧表あります！